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COMPTE-RENDU  

 

DATE ET LIEU 

05/07/2021 à l’OSV  

 

ORDRE DU JOUR 

AG du Villeur’bad  

  

PRÉSENTS 

27 présents et 14 procurations 

 

 

 

Président de séance : Benoît GAGET 

Secrétaire de séance : Thibaud DURAND 

Convocation à 19h30 

Début de la séance à 19h55  

 

Vote du procès-verbal 2021. Vote Contre : 0 Abstention 0. 

Le procès-verbal 2021 est donc adopté. 

 

Vote du règlement intérieur. Vote Contre : 0 Abstention 0. 

Le règlement intérieur est donc adopté. 

 

 

 

 

Bilan moral du président Jérôme TASSARA (20h00) (voir discours). 

 

Merci aux personnes présentes. 
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Merci aux membres du bureau 

Merci à Valérie Blond, membre de la ligue 

Merci à Nathalie Dubus, membre du Comité du Rhône. 

Merci à Benoît Gaget, membre de l’OSV  

Merci pour les réponses au sondage, 160 réponses des adultes. 

Merci auc bénévoles tout au long de l’année (Pointage covid, volants, orga tournois…) 

Merci aux salariés du club Chrstian, Maxime et Goeffrey 

 

Cette saison, remise sur le tarif de la licence aux ré-adhésions dû au contexte sanitaire. 

On demande des créneaux supplémentaires à la mairie, et aussi des demandes de travaux sur les 

gymnases, notamment à Jean Mollier. 

Belles performances des équipes IC. Bravo aux équipes 1 et 2 qui montent d’un niveau.  

Merci à Louis et Maxime pour la formation GEO, qui nous permet d’avoir une équipe en régionale, 

condition indispensable. Merci à Maxime et Diana pour la formation JA. 

Félicitations à tous les jeunes pour leurs résultats tout au long de la saison. 

Nous avons pu réaliser notre tournoi Villeur’dames cette année. Merci à Anne-Sophie Thivolle, 

Nadège Jacquemot et Maxence Vidal. Pour rappel, nous reversons les bénéfices au centre Léon 

Bérard. 

Bravo à Geoffrey qui a réussi son DEJEPS. 

Nous souhaitons travailler sur le développement du club sur les saisons à venir, notamment 

fidélisation des adhérents, sport féminin et 

Grâce à l’investissement de Geoffrey et Maxime, nous constatons une augmentation des 

bénévoles. 

 

Vote du bilan moral : Vote Contre : 0 Abstention 0. 

Le bilan moral est donc adopté (20h15). 
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Bilan Financier du trésorier (20h20) Arnaud QUIBLIER (Voir rapport financier) 

Nous faisons une bien meilleure année qu’espérée. Nous avions établi un budget pessimiste car 

nous avons du mal à anticiper l’année suite au contexte sanitaire. 

Adhésions: Nous sommes largement au dessus du budget car nous avons eu de nombreux 

nouveaux adhérents qui nous pas eu la remise de réadhésion. Les dépenses correspondent entres 

autres aux remboursements des licences. 

Subventions: Nous avons bénéficié d’une subvention plus importante (envrion 2000€) de la part 

de la mairie.  

Frais de personnels: Les charges sociales ont été plus importantes que prévues. La saison 

précédente, nous avons eu des charges faibles, dû à la suspension des prélèvements lors de la 

période covid. 

Frais de formations: Nous devons refacturer les heures de Geoffrey aux autres clubs dans lesquels 

il intervient. 

Achats/ventes: Nous avons commandé les maillots pour 2 saisons, celle en cours et la prochaien. 

Nous changerons le maillot pour la saison 23-24. 

Compétions: budget respecté 

Evénements: Nous n’avons pas pu organiser notre tournoi régional. Nous n’avons pas reverser les 

bénéfices seront cumulés avec ceux du tournoi de novembre 2022 puis reverser au centre Léon 

Bérard. 

 

Le bilan financier est quasi équilibré cette année. Résultat de l’exercice 1047 €. 

 

Questions sur le bilan financier : 

Question: Pourquoi plaçons-nous  l’argent sur le livret A ? 

Réponse du bureau : Parce que c’est un placement sans risque. 

 

Question: Qui s’occupe de l’édition des bulletins de paie ? 

Réponse: Nous faisons appel à un organisme qui gère cette partie pour le club  

 

71 000€ sur les comptes du club en Juillet 2022. 

 

Vote de sincérité des comptes : Vote Contre : 0 Abstention 0. 

La sincérité des comptes est donc adoptée. 
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Interclubs (20h40) Maxime SALAMO 

Nous avions 5 équipes en Interclubs cette saison. 

- Equipe 1: finit 3ème du championnat D1 et monte en Régionale 3, objectif pour la saison 

prochaine: montée en R2 

- Equipe 2: champion de D2 : invaincue et 100% de victoire et accède à la D1, objectif: montée 

en R3 

- Equipe 3: maintien en D3, objectif 22-23: montée en D2 

- Equipe 4: 2ème du championnat D4 promotion, objectif saison prochaine: faire jouer un 

maximum de personnes et proposer la découverte de l’interclub. 

- Equipe Vétéran: 2ème du championnat D1, objectif la saison prochaine: finir 1er ! 

Pour la saison prochaine, ouverure d’une équipe supplémentaire en D4 élite, réservée 

prioritairement au C3 et potentiellement C2. 

 

Félicitations à toutes & tous ! Merci à toutes les personnes qui ont participé et mais également 

celles qui n’ont pas pu. 

Recherche d’idées pour la saison prochaine pour améliorer le niveau des filles dans les 

compétitions. Nous sommes ouverts à la discussion pour tenter de trouver des solutions. 

 

Gestion des tournois (21h00) Arnaud QUIBLIER 

 

13 tournois ouverts par le club sur l’ensemble de la saison. (tournois remboursés pour les 

compétiteurs du club) 

- 1 par mois ( 2 dédoublés en novembre et février) + coupe du Rhône 

3 compétitions “prestige” 

- Championnats de France vétéran 

- Championnats régionaux vétéran 2021 & 2022 

402 inscriptions envoyées au total 

93 joueurs inscrits  

7300 € d’inscriptions 

Grosse implication de nos compétiteurs sur les tournois cette saison. 
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Pôle jeunes (21h15) Marion GREVET 

61 jeunes inscrits cette saison 

- U13 - 18 personnes (14 garçons et 4 filles) 

- U19 - 30 inscrits (15 garçons et 15 filles) 

- Jeunes + - 13 Inscrits (11 garçons et 2 filles) 

Année 0 covid ! 

Tous les créneaux étaient plein dès septembre.  

Très peu de compétiteurs chez les Jeunes.  

Tous les jeunes+ passent en créneaux compétiteurs la saison prochaine. 

Evolution pour la saison 2022-2023 

- Réduction du tarif U13 et U19 (-10€) et augmentation du tarif Jeunes+ (+10€) 

- Le créneau U13 devient un créneau à part entière le mercredi après-midi dans le nouveau 

gymnase à Cusset, et celui des jeunes+ le mardi de 17h30 à 19h30 à Eugène Fournière 

- Création de “challenge filles” 

- Arrivée de Jérémy Brochet sur le pôle jeune pour renforcer le suivi et l’administratif 

- Création d’une charte jeunes et d’une charte parent de badiste 

 

Présentation du sondage 2021-2022 (21h35) Jérôme TASSARA 

158 réponses au total (uniquement adultes) 

Nous avons envoyé par mail à tous les adhérents les commentaires du sondage.  

La question des événements hors badminton est assez mitigée. Peut-être cela peut aider à la 

fidélisation des adhérents. Des initiatives individuelles (apéro, bowling, rando…) ont lieu dans 

chacun des créneaux mais ce n’est pas au club de gérer ces événements. 

La communication globale du club s’est nettement améliorée. 

Les mails, le site web et facebook sont les seuls canaux de communication officielle du club.  

Whatsapp sert de relai de communication pour les entraîneurs qui doivent demander au préalable 

l’autorisation à chacun de faire parti du groupe. Le club ne fera pas de groupe whatspp officiel. 

Les événements sont demandés. Le BBQ a bien fonctionné, + de 130 personnes sont venus 

partager un moment de convivialité. Nous en ferons certainement un nouveau en début de saison, 

notamment pour intégrer les nouveaux adhérents. 

Pas mal de problèmes ne sont pas remontés, par exemple les filets qui sont endommagés.  

Pour tous les manques de communication, ce serait bien d’avoir un référent par créneau pour 

remonter tous les disfonctionnements. 

 



 
 

Badminton Club Villeurbannais contact@villeurbad.fr 

70 rue Docteur Rollet http://www.villeurbad.fr 

69100 Villeurbanne http://www.facebook.com/villeurbad 

https://www.youtube.com/channel/UCTLFdIC_0XhpDRIikYHtqAg 

 

 

Présentation du budget prévisionnel (21h55) Arnaud QUIBLIER  

La licence augmente de 2€ pour la saison prochaine (partie de la Ligue): cotisation de 57€ par 

licence. 

Frais de personnels: plus grosse évolution des postes de dépenses sur le budget. 31 000€ (salaire 

+ charges) ce qui correspond à un équivalent temps complet. 

Augmentation des notes de frais IC car notre équipe 1 jouera en Régionale la saison prochaine. 

Pas d’achat de textiles, déja réalisé cette saison. 

Budget global de 82 400 €.  

 

Question: Pourquoi la ligne sponsoring est à 0 ? 

Réponse: Nous n’avons pas de dossier partenariat, à ce jour aucune personne n’est en charge du 

sponsoring. 

 

Vote du budget prévisionnel : Vote Contre : 0 Abstention: 0 

Le budget prévisionnel est adopté. 

 

 

Evolution saison 2022-2023 (22h05) Jérôme TASSARA 

- Equipe 1 en régionale 

- Création D4 élite: priorité C3, C2 si besoin 

- Augmentation du prix des volants RSL 1, nous passons de 20 € à 22 € 

- Créneaux: pas d’augmentation de tarif sauf pour les jeunes+ (+10€) 

- Un nouveau créneau UNIQUEMENT pour la saison prochaine, le mardi soir (20h-22h) 

- Nouveau melting-pot loisirs le mercredi à Albert Camus (18h-20h) 

- Inversion horaire créneau C1/C2 tous les 5 mois ?  

 

Vote pour l’inversion du C1/C2 

Vote pour: 21, contre :7, abstention: 13 

 

L’inversion des créneaux C1/C2 est adoptée 
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Développement club (22h30) Geoffrey PAGAN & Maxime SALAMO 

Trois axes pour le projet du club 

- Jeunes 

- Féminin 

- Fidélisation des adhérents (notamment les loisirs encadrés) 

Concernant la fidélisation, les actions proposées 

- événements inter-créneaux 

- Regroupement créneaux 

- Journée extra-bad 

- Encadrement & référents 

- Création d’un groupe whatsapp  

- Encadrement des Loisirs non encadrés 

- Identité du club 

- Faciliter l’accès au bénévolat 

- Accompagner les bénévoles 

- Création de fiches de postes 

Pour le développement du clu, un axe prioritaire était la communication: 

En + des mails, la page facebook a été réactivée, une newsletter a été crée, des groupes whatsapp 

ont vu le jour par crénau.  

Des événements extrabad ont eu lieu cette saison: Air badminton et randonnée. 

Geoffrey et Maxime continuent de travailler sur le développement du club sur la saison prochaine. 

 

Divers (22h50) 

 

Procédure en cours concernant notre ancien trésorier suite à des anomalies constatées au niveau 

de la trésorerie. Il est convoqué au tribunal fin décembre 2022. 

La mairie de Villeurbanne reprend la gestion du club du GSL depuis janvier 2022. Pour le moment, 

le GSL garde ses créneaux mais des évolutions sont possibles dans les saisons à venir. 

LardeSports: nouveau contrat de partenariat de 2 ans. Grâce au partenariat nous avons environ 

2500€ de dotation qui servent notamment à financer du matériel (filets, textiles…) 

Pour les futurs polos, possibilité de configurer le maillot sur le site de LardeSports, à voir en fin de 

saison prochaine. 
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Le comité du badminton du Rhône-Lyon métropole: son rôle 

- Organisation compétitions jeunes 

- Organisation interclubs 

- Organisation Coupe du Rhône 

- Gestion du calendrier des compétitions 

- Organisation des formations (GEO, JA) 

- etc. 

Ils sont à la recherche de membres du bureau et des bénévoles, notamment 

- Sécrétaire général est vacant: obligatoire pour une association 

- vice-trésorier pour accompagner la trésorière 

- Un ou plusieurs vice(s)-président(e)(s) 

Dans les commissions  

- Jeunes 

- Interclubs 

Il n’est pas nécessaire d’être élu pour faire parti d’une commission. N’hésitez pas à contacter le 

comité. 

 

Pour la gestion RH du club: très compliqué pour nous de tout gérer. Nous allons faire appel à 

Métisports pour nous accompagner. Cela représente un coût de 270€ annuel par salarié. 

 

 

Evolution du bureau (23h10) 

Départ : Anne-Sophie THIVOLLE 

Arrivées:  

Caroline LAMBERT: Bad éco responsable 

Robin VICTORINO: Gestion des tournois 

Jérémy BROCHET: Jeunes 

Romain BONNET 

Thomas BELFER 

Jeanne GREA: Sécrétaire à la place d’Adélaïde PREUVOT 
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Composition du conseil d’administration : 

Jérôme TASSARA 

Benoît GAGET 

Arnaud QUIBLIER 

Adélaïde PREUVOT 

Boris CHAZALET 

Thibaud DURAND 

Marion GREVET 

Jeanne GREA 

Caroline LAMBERT 

Robin VICTORINO 

Jérémy BROCHET 

Romain BONNET 

Thomas BELFER 

 

Vote du conseil d’administration : Vote Contre : 0 Abstention 0. 

Le conseil d’administration est adopté. 

 

 

Clôture de la séance, 23h15 

 

 

Jérôme TASSARA, Président 

 
 


